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Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, às 09:38h (nove horas e trinta 7 
e oito minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
tricentésima vigésima sexta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 9 
conselheiros, Pedro Luis da Silva Vargas, como Presidente e Fátima Regina Carlos Saikoski, como 10 
Secretária. Estavam presentes os conselheiros titulares, Eduardo kreuzer, Eros Miguel Sadowoy 11 
Martins, Francisco José Menezes da Silva, Gilmar Cardozo dos Santos, Hailton Terra de Jesus, Luiz 12 
Fernando Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, Maris Regina Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos 13 
de Pinho, Pedro Luís Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sérgio Luiz Brum, Sueli de Fátima 14 
Mousquer, e os conselheiros suplentes, Etel dos Santos Lopes, João Carlos Carpes da Silva, José 15 
Marcelino Heck e Manuel Roberto Escobar. Justificou a ausência o conselheiro Alexandre Salgado 16 
Marder. Também estiveram presentes os servidores do PREVIMPA, Tiago Iesbick e Janete 17 
Gorbing. Aberta a sessão, procedeu-se, primeiramente, a leitura da ata da reunião anterior, que foi 18 
aprovada. Frente aos assuntos da pauta do dia, o presidente Vargas propôs que não houvesse 19 
informes, salvo os inadiáveis. A conselheira Maris informou sobre o IV Encontro dos Aposentados, 20 
que acontecerá no SIMPA, no dia 1º/12/2011, às 15h. O conselheiro Rigotti comunicou que foram 21 
liberadas vagas para os conselheiros que quiserem participar no Congresso Previdenciário Gaúcho 22 
nos dias 1º e 02/12/2011. Feito isso o presidente leu o ofício nº 466/11 do GDG/PREVIMPA, o qual 23 
encaminha a Política de Investimentos, período de 2012-2015, para apreciação e aprovação pelo 24 
Conselho, assunto na pauta desta sessão. Na seqüência passou-se ao primeiro ponto da pauta, 25 
apreciação do relato do processo nº 009.003454.11.8, que versa sobre o Sistema RH da PMPA – 26 
ERGON, relator conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins. O parecer opinou pela aprovação do 27 
contrato entre o PREVIMPA e a PROCEMPA, para a contratação de prestação de serviços de 28 
processamento de dados, com demandas de atualização, modernização do sistema, implantação e 29 
manutenção, em atendimento à orientação do Governo de unificar o sistema de gerenciamento de 30 
RH em toda a Prefeitura Municipal através do programa ERGON, com o custo rateado entre os 31 
diversos órgãos da PMPA de acordo com o número de matrículas de cada ente, sendo de 32 
responsabilidade do PREVIMPA o valor de R$ 568.654,79 (quinhentos e sessenta e oito mil 33 
seiscentos e cinquenta e quatro reais e setenta e nove centavos). O presidente abriu espaço para a 34 
discussão da matéria. Os conselheiros fizeram diversos questionamentos em relação ao contrato e os 35 
serviços que serão prestados. Foi ouvida a técnica da ASSEPLA, Janete Gorbing, responsável pelo 36 
projeto. Janete esclareceu tratar-se de um processo de modernização do sistema de RH da 37 
Prefeitura, que fazem parte a atualização e customização de módulos existentes no sistema, a 38 
implantação do novo banco de dados, a migração para a versão 5.13, pois a anterior era 5.6, a qual 39 
não é compatível com o módulo previdenciário adquirido pelo PREVIMPA, e a manutenção e 40 
suporte técnico. Explicou que o custo dessa atualização será rateado entre os usuários do sistema na 41 
proporção de suas matrículas, e que esta é uma necessidade do PREVIMPA, pois todos os seus 42 
segurados farão parte de um sistema único. O conselheiro Rigotti explicou que se deve levar em 43 
conta para essa contratação a economicidade e não somente o custo. O conselheiro Gilmar disse ser 44 
natural que se atualize o sistema, pois não atende mais as demandas de trabalho, sendo que 45 
normalmente a evolução da informática exige atualizações anuais e em alguns casos semestrais, sob 46 
pena de ficar defasado o trabalho. Finalizados os questionamentos, o presidente Vargas colocou o 47 
Parecer nº 013/2011 em votação, que foi aprovado pelos conselheiros presentes, com três 48 
abstenções, dos conselheiros: Sueli de Fátima Mousquer, Maris Regina Vieira Honaiser e Sérgio 49 
Luiz Brum. A seguir, o presidente propôs que o segundo ponto da pauta: apreciação das propostas 50 
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sobre horas-extras e regime especial de trabalho, fosse transferido para a próxima sessão, em face 51 
de estar na pauta do dia a apreciação da Política de Investimentos do PREVIMPA. Houve consenso, 52 
e a matéria foi transferida para a próxima sessão. Passou-se ao terceiro ponto da pauta, apresentação 53 
e aprovação da Política de Investimentos do PREVIMPA 2012-2015, proferida pelo economista 54 
Tiago Iesbick, que entre outros, discorreu sobre os seguintes tópicos: regime financeiro de 55 
capitalização, que acumula um patrimônio, ao final de outubro de 2011, de R$ 284.640.308,87 56 
(duzentos e oitenta e quatro milhões, seiscentos e quarenta mil, trezentos e oito reais e oitenta e sete 57 
centavos);  patrimônio líquido do regime capitalizado; a composição da carteira de investimentos; 58 
os rendimentos do regime capitalizado de janeiro até outubro de 2011; a meta atuarial; a taxa de 59 
“livre risco” (Letras Financeiras do Tesouro); o cenário econômico utilizado como parâmetro para a 60 
formulação das diretrizes de aplicação dos recursos para os anos de 2012-2015; o cenário político e 61 
a evolução recente da política nacional, bem como, gráficos sobre a meta atuarial e os rendimentos 62 
do PREVIMPA, o desempenho das rendas fixa e variável, as projeções feitas para o período de 63 
2011-2015 e a composição e desempenho dos investimentos da Autarquia. Os conselheiros 64 
solicitaram que fosse apresentado um detalhamento da captação líquida do Regime Capitalizado, 65 
tendo sido acordado que na próxima sessão o economista Carlos Fabretti Patrício da 66 
UFIN/PREVIMPA, fará uma apresentação mais detalhada desse item. Frente ao adiantado da hora, 67 
o presidente sugeriu que os demais questionamentos fossem efetuados na próxima reunião do 68 
Conselho, e foi encerrada a sessão, que foi prorrogada, com término às 12:10h (doze horas e dez 69 
minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Fátima Regina Carlos Saikoski, 70 
Secretária de Mesa e pelos demais conselheiros presentes. 71 
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